

Colombia

& EMOCIONES ÚNICAS

 12 días / 10 noches

 Salida: 22 de febrero de 2026 desde Málaga

3.680€

Suplemento hab. Individual: 745€



Colombia

DÍA 1 | MÁLAGA - MADRID - BOGOTÁ

Presentación en el aeropuerto para tomar el vuelo con destino Bogotá. Llegada y traslado al hotel. Alojamiento.

DÍA 2 | BOGOTÁ - VISITA DE LA CIUDAD CON MONSEURATE - CATEDRAL DE SAL DE ZIPAQUIRÁ

Desayuno en el hotel. A la hora acordada salida hacia el Centro Histórico de Bogotá, donde se inicia un recorrido peatonal por la Plaza de Bolívar y las calles cercanas. Conoceremos el Museo del Oro, y si el tiempo lo permite se realizará un recorrido al Museo Casa de la moneda. La ruta sigue hasta el Cerro de Monserrate con su santuario donde se venera la imagen del Señor de los Milagros. Después del descenso, el recorrido continuará por la Sabana de Bogotá hasta la cercana ciudad de Zipaquirá, donde se hará una parada para disfrutar de un delicioso almuerzo típico. Después iremos a la Catedral de Sal, la cual fue construida en un depósito subterráneo de sal a 180 metros por debajo de la superficie, donde se encuentra "La Capilla de los Mineros". Regreso a Bogotá y al hotel.

DÍA 3 | BOGOTÁ - PEREIRA

Desayuno. Traslado al aeropuerto para tomar el vuelo con destino a Pereira para disfrutar de las maravillas del Eje Cafetero. Llegada y traslado al hotel. Tarde libre.

DÍA 4 | PEREIRA

Desayuno. Traslado hacia la Finca del Café. Comienzo del tour en compañía de un experto local por hermosas plantaciones de café especial, explicando cómo es el proceso del café desde la siembra, la recolección manual selectiva y el despulpado. Después de esto, tostaremos granos de café especial en un fogón de leña en la cocina de la casa típica campesina donde podremos tener una auténtica experiencia cafetera. Finalmente, pasaremos al innovador proceso de secado del grano de café y luego al beneficiadero, terminando en la casa principal en la cual nos despedirán con una deliciosa limonada de café. Traslado de regreso al hotel. Alojamiento.

DÍA 5 | PEREIRA - FILANDIA - VALLE DEL COCORA Y SALENTO - PEREIRA

Desayuno en el hotel. Salida hacia el pueblo típico de Finlandia. Recorreremos sus calles coloniales, visitaremos el mirador del Quindío, parada en taller de cestería y experiencia gastronómica de bebida y postre en restaurante local. Luego, traslado al Valle del Cocora apreciando el hermoso paisaje del lugar. Degustación de un cóctel de bienvenida (canelazo) y asistencia por un eco-guía especializado del Cocora quien hará introducción a la Reserva Natural del Cocora. Caminando, traslado al bosque de niebla donde podremos apreciar la biodiversidad de fauna y flora del lugar donde tomaremos el sendero ecológico de la palma de cera más alta del mundo y árbol insignia nacional donde haremos el ritual de la palma de cera del Quindío. Luego se continuará con la siembra de plántulas de palma. Almuerzo en restaurante local. Traslado al pueblo típico de Salento donde tendremos ruta a pie visitando sus calles coloniales, talleres artesanales y el mirador de Cocora. A la hora acordada, asistencia y traslado al hotel. Alojamiento.

DÍA 6 | PEREIRA - MEDELLÍN

Desayuno en el hotel. A la hora indicada traslado por carretera hacia la ciudad de Medellín. Durante el trayecto de

aproximadamente 5 horas podremos disfrutar del paisaje cultural cafetero colombiano. Llegada al hotel. Alojamiento.

DÍA 7 | MEDELLÍN

Desayuno en el hotel. A la hora acordada, encuentro con el guía quien nos llevará al barrio San Javier donde nos encontraremos con el guía local para dar inicio a un recorrido cautivador en uno de los principales atractivos de la ciudad. Además, podremos disfrutar y sumergirnos en la cultura del graffiti con un taller interactivo donde aprenderemos un poco sobre la técnica que se usa para pintar o grafitear. Traslado a hotel. Alojamiento.

DÍA 8 | MEDELLÍN - CARTAGENA

Desayuno en el hotel. Traslado al aeropuerto para tomar el vuelo de salida, con destino a la ciudad de Cartagena. Traslado al hotel. Alojamiento. Día libre para disfrutar de la ciudad y/o hotel.

DÍA 9 | CARTAGENA

Desayuno en el hotel. A la hora acordada, iniciaremos un recorrido panorámico por Cartagena de Indias. Durante el circuito pasaremos por el área moderna de Bocagrande. Luego visitaremos el Castillo de San Felipe de Barajas, con el que los españoles buscaban defenderse de los ataques ingleses en el siglo XVII. Continuaremos con una breve caminata por el centro histórico de esta hermosa ciudad. Se finaliza el recorrido visitando el museo de La Esmeralda. Regreso al hotel. Alojamiento.

DÍA 10 | CARTAGENA - BOGOTÁ - MADRID

Desayuno y check-out. Asistencia por uno de nuestros representantes y traslado al aeropuerto de Cartagena para tomar el vuelo con destino Bogotá.

DÍA 11 | MADRID - MÁLAGA

Vuelo con destino Málaga con vuelo en conexión Madrid. Llegada.

TU VIAJE INCLUYE:

- Vuelo internacionales en clase turista.
- Tasas de aeropuerto.
- Acompañamiento desde ciudad de origen (a partir de 12 personas).
- 10 noches de alojamiento y desayuno en hoteles 4*.
- 4 almuerzos.
- Entradas y visitas descritas en el itinerario.
- Transporte terrestre privado durante todo el recorrido.
- Seguro básico de viaje.

TU VIAJE NO INCLUYE:

- Bebidas en comidas/cenas.
- Propinas, maleteros, etc.
- Excursiones y visitas no mencionadas en el itinerario.
- Gastos personales.
- Cualquier servicio no especificado en el apartado "el precio incluye".